

JOHN ANDREWS

Conseiller de rédaction à *The Economist* et *Project Syndicate*

Mesdames et messieurs, merci beaucoup de votre attention. Ce panel s'intéresse aux nouvelles technologies et à la nouvelle géopolitique de l'énergie. Je ne suis pas ingénieur, je ne suis pas scientifique, donc ma seule véritable qualification pour être là est que je suis un être humain, même si mon épouse n'est pas toujours d'accord sur ce point. Par conséquent, j'ai un intérêt personnel dans ce qui se passe sur notre planète et pour son énergie future. Bien sûr, en tant qu'être humain, je consomme également de l'énergie, donc je fais partie du problème, et j'espère que ce panel fera partie de la solution.

C'est un panel remarquable, Friedbert Pflüger a déjà délivré une intervention brillante sur les ressources en terre rare, et il y a également eu une confrontation, enfin, peut-être que confrontation est un mot un peu fort, vous avez eu un vif échange avec Laurent Fabius hier soir. Nous avons Franklin Servan-Schreiber qui vient de Suisse, Nicolas Piau de France, et Frank Obrist, qui sera notre premier intervenant. Je dois avouer que je m'attends à ce que vous parliez de solutions hybrides pour l'énergie, et je possède toujours une voiture avec un moteur à combustion. J'espère que vous pourrez me convaincre qu'il est temps pour moi de passer à l'électrique. La parole est à vous.